

Lic. Enfermería

Alumna: Lupita Montes de Oca Trujillo

Materia: patología del adulto

Profesor: Mahonrry Ruiz

# Artrosis

¿Qué es?

Una enfermedad degenerativa crónica de alta destrucción que afecta a los cartílagos de las articulaciones

¿En dónde se localiza?

- Manos
- Rodillas
- Cadera
- columna vertebral

Factores de riesgo

- Edad: +50 años
- Sexo: afecta a mujeres a partir de los 50/55 años
- Genética
- Actividad laboral
- Actividad física elevada
- Menopausia
- Obesidad
- Traumatismos

Síntomas

- dolor articular
- limitación de los movimientos
- los crujidos
- Derrame articular
- Inflamación
- Impide realizar algunos movimientos

Tipos

Artrosis de rodilla

Suele producir por una lesión previa, como pueden ser una fractura o una lesión de ligamentos. Suele afectar a deportistas y a personas obesas, ya que el sobreesfuerzo que exigen a sus rodillas es elevado

Artrosis de manos

Suele estar estrechamente ligado al sexo femenino y a la herencia genética del paciente, se origina en una articulación y, posteriormente, puede extenderse al resto de la mano.

Artrosis de cadera

Es aquella que afecta a la parte superior de la pierna, en general, es propia de personas mayores, pero puede aparecer antes de los 50 años, siendo excepcional en jóvenes.

Artrosis de columna

Está formada por muchas articulaciones, esto provoca que se pueda desarrollar artrosis en esta zona, frecuentemente en el área lumbar y cervical.

# Fiebre reumática

¿Qué es?

Es una enfermedad inflamatoria que puede desarrollarse como complicación de un tratamiento inadecuado, por estreptococo, de garganta

Consecuencias

- daño permanente al corazón
- válvulas dañadas
- insuficiencia cardíaca

Síntomas

- Fiebre
- Dolor en articulaciones
- Pequeños nódulos indoloros debajo de la piel
- Dolor en el pecho
- Sensación de pulso acelerado, aleteo o fuertes latidos del corazón (palpitaciones)
- Fatiga
- Dificultad para respirar
- Erupción dolorosa, plana o ligeramente elevada con un borde irregular (eritema marginado)
- Movimientos corporales incontrolables espasmódicos, con más frecuencia en las manos, los pies y la cara
- Arranques de comportamiento inusual, como la risa o el llanto inapropiado

Factores de riesgo

- Antecedentes familiares
- El tipo de bacteria estreptococo

Causas

- Puede ocurrir después de una infección de garganta
- Faringitis
- Las infecciones estreptocócicas de la piel u otras partes del cuerpo